

## 2〜6年生の

### 下校について

先日から、2〜6年生の下校について気になることがあった指導員。周りを見ずに走って帰ってきたり、横断歩道をシヨートカットしたり…と今まで伝えてきたルールを守る事ができていないメンバーもいたため、再度、住野指導員から話をすることに…。

まずは指導員から見て気になっている点について伝えると『あっ!』と気づいているメンバーもいれば『オレは守れているよ!』と伝えてくれるメンバーの姿がありました。

『正直、ルールを守れないのであれば…2〜6年生も指導員が迎えに行くし、守れている人は『自分が守れているから良い』ではなく『みんなを守る』という意識を持ってほしい。何かあってからでは遅いし、命にかかわることだからね…』と住野指導員。

指導員からの言葉をいつも以上に聞いてくれた第二メンバー。

次の日には、言われたことを意識して下校することができていました!

2〜6年生については自分たちで下校するようにしていますが、指導員たちも今一度、様子を見守っていききたいと思いません。

## 線オニゴっこが

### うたがら…

17日(火)、クリスマス飾りを作っていたのは1年生の黒田しいちゃん・石田かなこちゃんの2人。

『見てみて! リース作ったよ!』『次はキャンディ作るのかな?』とクリスマスにちなんだものをドンドン作る姿がありました。

しかし、近くで女子メンバーが『線オニゴっこ』で遊んでいる様子を見て『私たちも線オニゴっこしたい!』と飾り作りをいったんストップすることに…。

まずは完成した飾りをカゴの中へ入れると、2人で使っていたものや画用紙の切れ端などを集めながら『誰か手伝ってほしい!』と周りに伝える姿が…。

2人の声を聞いて『いいよ! 片付け手伝う!』とやってきてくれたのは浦口ほなみちゃん(2年)。線オニゴっこをしてみました。2人と一緒に片付けに取り組みでくれました。

ほなみちゃんの協力もあり、あっという間に使っていたスペースをキレイに片付けて、線オニゴっこに参加することができた2人。

きちんと片付けてから次の遊びに移る2人とお手伝いしてくれたほなみちゃんの行動にステキだな…と感じた指導員でした♥

## 爽快だった!

### また行きたい!

17日(火)の出来事。以前から『宿題が終わったら公園に行きたい!』と決めていた松見えい君(5年)。

この日は、いつもよりも早く宿題を終わらせることができたため、久々に公園に行くことに! 初めは遊具から始まり、最後は低学年メンバーと一緒にサッカーをして遊ぶ姿が見られました。

公園後『久々の公園はよかった?』と指導員が聞くと『爽快だった! また行きたい!』と答えてくれました!

また一緒に公園に行つて遊ぼう!



## ぼるノート2冊目突入!

先日『ぼるノート1冊終わったよ〜!』と指導員に教えてくれたのは中川ひろむ君(1年)。最近では日々の出来事を細かく、時には2ページ以上書くことも増えたため、1年生では1冊に1冊を終わらせることができました!

すると『私ももうちょっとで終わるよ〜!』と小林れいちゃん(2年)。

この他にもたくさんメンバーが2冊目に突入しようとしている状況です。

これから3…4冊目を目指して日々のことをたくさん記入してほしいと思います!

## チュロスおいしい！



17日（火）にはおやつにチュロスが登場！  
「メッチャおいしい！」「おかわりある〜？」と  
大人気でした！

## クリスマス会の準備！



企画の準備を  
ついでます！

オシャレに  
デコレーションしたよ！



## ぱるノート紹介

しいかちゃんとみくちゃんとけんだましてたのしかった。なにがたのしかったかというともしかめがみんなでたくさんできてたのしかった。

1年 太田 めい

⇒1年女子メンバーでもしかめの連続回数に挑戦していました！かなり上達しています！

くさむらやすべりだいをひろむとしました。はじめてのくさむらもたのしくなってきたっていっぱいおりました。

1年 渡辺 ゆうた

⇒公園で新たな発見をしていたゆうた君。秘密基地にできそうな場所はあったかな？

今日はやきゅうをした。ピッチャーをした3、4回ぐらい無得点にした。次はすべて無得点にしたい。

4年 青山 かくま

⇒大会に向けて自信をつけているかかくま君。ナイスピッチングでした！

## AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

## お知らせ

●27日(金)の大掃除の際に、ロッカーの上の棚を整理します。名前の記入がなく、持ち主が分からないものは処分してしまうので、お迎えの際にお子様の持ち物がないかを確認していただくようお願いいたします。

●1月～3月の土曜日保育は「西ホーム」での保育になります。利用される場合は各ホームのスタッフに伝えるようお願いいたします。また、お間違えのないようお願いいたします。